

Es läuft

Dritte nimmt gestärkt Kurs auf Entscheidungsspiel gegen Stetten III

In Galabesetzung spielte unsere Dritte gestern gegen die Schachfreunde aus Rieneck und Ruppertshütten.

Für das große Ziel war ein Sieg notwendig und die Mannschaft wusste das.

Rolf Wenkheimer gewann schnell. Ein Einbruch in des Gegners Königsflügel bescherte ihm den Sieg und seinem Team das 1:0.

Danach geschah erstmal nicht viel. Martin Kwossek rettete sich mit viel Erfahrung und etwas Glück in ein Remis, dem sich Roland Schleicher nach ausgeglichener Stellung anschloss - 2:1.

Ahmed Alissa musste länger kämpfen. Schließlich entschied das eine Bäuerchen das Spiel und Ahmed kann nun auf eine stolze Serie aus 7 gewonnenen Spielen hintereinander verweisen.

Altmeister Hans-Ludwig Oertel nahm seinem Kontrahenten schon in der Eröffnung eine Figur weg und bezwang den zähen Gegner dann im Endspiel - 4:1.

Mannschaftsführer Klaus Volkamer wartete auf den einen kleinen Schnitzer. Der bescherte ihm dann eine Quali, danach den Turm und die Partie - 5:1.

Bernd Buchinger spielte positionell blitzsauber, raubte dem Gegenüber Bauer um Bauer und gewann verdient - 6:1.

Und der Vorstand? Der besann sich auf einen Hinweis von Schachfreund Sendner (Danke Markus!) und torpedierte des Gegners Stellung solange, bis selbige nach über vier

Stunden endlich brach. Endstand **7:1.**

Gegen den Tabellenführer aus Stetten steht nun in zwei Wochen das vorentscheidende Spiel um die Krone in der Kreisklasse Mitte an. Die Chancen stehen bei dieser Aufstellung wohl ausgeglichen, so dass man sich auf ein spannendes Duell einstellen darf.